

ANTHROPOSOPHISCHE ARBEITSFELDER IM RAUM ZÜRICH

Zusammenkunft der Initiativen und Einrichtungen im Raum Zürich

An Mitwirkende und weitere Interessenten
Anthroposophie im Raum Zürich

Bericht zur 4. Zusammenkunft vom 1. Mai 2010, 14.30 - 18.00 Uhr

Michaelzweig, Lavaterstrasse 90, 8002 Zürich

Die Zusammenkunft hatte vier Schwerpunkte:

1. Vorstellen von drei Initiativen aus dem Kreis der Interessenten
2. Entschluss zur Gestaltung einer Homepage www.anthrozueri.ch
3. Blick auf die Finanzierung
4. Ausblick auf weitere Schritte

1. Andrea Klapproth (Sprachkunst und Sprachtherapie), Philip Jacobsen (NonKonForm - Entwicklungsbegleitung, Rahel Wepfer (Psychiatrie-Initiative „Seelische Krisen - Ursachen für Neues“) stellten ihre Arbeitsfelder vor.

2. Bis zum Drucktermin haben sich 115 Einrichtungen und Einzelpersonen zur Teilnahme entschlossen. Das Resultat übertrifft die Erwartungen. - Doch gibt es noch viele Initiativen, die dazukommen könnten und auch willkommen wären. Die Broschüre wird möglichst breit gestreut und an öffentlichen Anlässen aufgelegt. Die Zukunft liegt vermehrt bei den elektronischen Medien. Die Anwesenden entscheiden sich für die Schaffung einer Homepage, welche sich am Inhalt und Design der Broschüre orientiert. Alle bisherigen Teilnehmer werden eingeladen, sich weiterhin zu beteiligen. Neue Interessenten sind laufend willkommen. Sie werden dazugeschaltet. Sie sind auch an einer allfälligen Neuauflage der Broschüre beteiligt. - Die Anwesenden wählen aus dem Initiantenkreis für die Broschüre einen Ausschuss, der für die Schaffung der Homepage die Verantwortung übernimmt.

3. Die Herstellungs- und Druckkosten der 10'000 Broschüren von 36 Seiten hat Fr. 12'223.- gekostet. Der Stand der Finanzierung ist bei Fr. 12'193.- angekommen, wenn davon ausgegangen wird, dass alle Besteller ihren Beitrag bezahlen. Es sind auch namhafte Spenden für die Realisierung des Projekts eingetroffen. - Die Buchhaltung wird bis auf Weiteres durch die Anthroposophische Gesellschaft in der Schweiz wahrgenommen. - Die Finanzierung der Homepage ist realistisch. Die Initiativgruppe arbeitet eine Regelung zur Finanzierung der Broschüre und Homepage aus. (siehe Brief)

4. Im Herbst soll ein weiteres Treffen stattfinden. Dabei gibt es wieder die Gelegenheit, drei Initiativen kennenzulernen.

Das Kernanliegen der Initianten liegt weder bei der Broschüre noch bei der Homepage. Die beiden Produkte sind Ergebnisse von ersten Schritten aus einem umfassenderen Anliegen:

Wie kann das Wesen Anthroposophie sich im Raum Zürich entfalten, entwickeln?

Der Anthroposophie verbundene Menschen und Menschengruppen schaffen dafür einen freien Zusammenhang. Einige von ihnen fühlen sich der Vision des verstorbenen Hans Locher (Leder Locher) verbunden, dem es ein Herzensanliegen war, in Zürich ein „Haus der Anthroposophie“ zu schaffen.

Anlässlich der Herbstzusammenkunft soll die Frage bewegt werden, ob die bisher ganz lose Form eine etwas verbindlichere Gestalt finden soll.

Termin Herbstzusammenkunft: 2. Oktober, 14.30 - 18.00 Uhr in den Räumen der Christengemeinschaft, Untere Zäune 19, Zürich. Eine Einladung folgt später.

7. Juni 2010/ Franz Ackermann

ANTHROPOSOPHISCHE ARBEITSFELDER IM RAUM ZÜRICH

Zusammenkunft der Initiativen und Einrichtungen im Raum Zürich

7. Juni 2010

Liebe Mitwirkende und weitere Interessenten
Anthroposophie im Raum Zürich

Sie haben vorstehend einem zusammenfassenden Bericht des Treffens am 1. Mai erhalten.
Gerne informieren wir Sie über den aktuellen Stand der Dinge. Demnächst wird unsere Homepage aufgeschaltet werden. (ab ca. Mitte Juli, evtl. früher).

Es ist uns wichtig, dass Sie uns Ihr **Einverständnis** oder Ihren **Widerspruch** zur Beteiligung auf der Homepage geben. Der Text aus der Broschüre wird in der Regel direkt übernommen. Selbstverständlich wollen Sie die weiteren Bedingungen zur Teilnahme wissen. Die haben wir jetzt ausgearbeitet:

Es gibt einen **Einstiegstarif** (Fr. 50.-) für alle Teilnehmenden. Damit werden die Daten erfasst und aufbereitet. Mit dem Einstiegstarif ist man ohne weitere Kosten berechtigt, für den Rest des Jahres auf der Homepage platziert zu sein.
Im darauf folgenden Jahr wird ein **Jahrestarif** (Fr. 50.-) fällig. Er sichert die Teilnahme an der Homepage und berechtigt zur Aufnahme in eine Broschüre, falls sie neu gedruckt wird. Die ersten 50 Exemplare der neuen Broschüre sind für jeden Teilnehmer inbegriffen. Zusätzliche Exemplare können bestellt werden. Aktueller Tarif: Fr. 1.- (Selbstkostenpreis).

Texteintrag: Die Länge des Textes soll 240 Zeichen nicht überschreiten.

Sponsoring: Auf der Homepage werden auf deren Wunsch die Namen der Einrichtungen oder Einzelpersonen erwähnt, welche mindestens Fr. 1'000.- an die Initiative Anthroposophische Arbeitsfelder im Raum Zürich gespendet haben.

Anfragen und Bestellungen: Bitte wenden Sie sich an unser Sekretariat. Willi Lässer kümmert sich darum.

Falls Sie für die weitere **Verbreitung der Broschüre** sorgen können, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf. Es freut uns auch, wenn Sie auf Ihrer Homepage einen **Link** setzen zu www.anthrozueri.ch Die Broschüre kann dort als pdf heruntergeladen werden.

Dringende Bitte: Falls Sie dieses Schreiben elektronisch erhalten haben, bitten wir Sie, **Einverständnis** oder **Widerspruch** zur Teilnahme auf er Homepage www.anthrozueri.ch dem Absender umgehend bekannt zu geben.
Mit der Zustimmung verpflichten Sie sich, ab 1. Jan 1011 eine Jahresgebühr von Fr. 50.- zu entrichten.

Mit herzlichen Grüßen
Anthroposophische Arbeitsfelder im Raum Zürich



Franz Ackermann

Dem Initiativkreis gehören an:

Franz Ackermann, Thomas Kraye, Peter Kunz, Willi Lässer (Sekretariat), Julia Lauber, Udi Levy, Cristobal Ortin, Franz Ott, Judith Peier, Daniel Wirz

PS Bitte beachten Sie die Homepage. www.anthromedia.net Auf ihr finden Sie aktuelle Hinweise zur Kampagne 150 Jahre Rudolf Steiner im Jahr 2011.